

## FORMAT PENULISAN PROPOSAL TUGAS AKHIR HI PERADABAN

### A. Latar Belakang

Pada bagian ini mahasiswa menjelaskan latar belakang dari isu yang akan diteliti. Memberikan gambaran atas urgensi dari hal tersebut dan di paparkan dengan gaya deduktif maupun induktif.

### B. Penelitian Terdahulu

Bisa dituliskan menggunakan tabel maupun numbering dengan mendeskripsikan masing-masing artikel jurnal maupun penelitian terkait. Tuliskan juga persamaan ataupun perbedaan dari penelitian terdahulu dengan yang akan ditulis. Pada bagian ini mahasiswa dihimbau untuk tidak **MENGGUNAKAN SKRIPSI** sebagai pembanding.

### C. Pokok Masalah atau Rumusan Masalah

Pada bagian ini dapat di tulis sebagai Pokok masalah jika hanya ada satu pertanyaan dalam penulisan dan dapat menjadi Rumusan Masalah jika terdapat lebih dari satu pertanyaan.

### D. Tujuan Penulisan

Cukup gambarkan secara umum apa yang menjadi tujuan dari penulisan penelitian ini. Dituliskan dengan format urut angka.

### E. Manfaat Penulisan

Pada bagian ini tuliskan secara umum apa manfaat yang akan dicapai dari penelitian ini. Di tulis dengan format numbering seperti pada bagian tujuan penulisan.

### F. Ruang Lingkup/Batasan Penelitian

Berisi batasan permasalahan yang akan diangkat oleh peneliti. Ruang lingkup dapat pula diartikan sebagai batasan subjek, fokus kajian yang akan dilakukan dalam penelitian.

### G. Kerangka Pemikiran/Landasan Pemikiran

Berisi teori ataupun konsep yang digunakan sebagai acuan analisis atau berpikir dalam penelitian. Dapat berisikan konsep maupun teori. Jika menggunakan perpaduan teori dan konsep, maka tulislah terlebih dahulu teori yang digunakan lalu konsep. Pada intinya tuliskan pendekatan utamanya terlebih dahulu.

### H. Hipotesis (bisa ada atau tidak)

Dalam penelitian posisi hipotesis bisa ada ataupun tidak, namun akan dapat lebih memudahkan penulis dalam menyusun kesimpulan akhir jika hipotesis juga dicantumkan.

### I. Metode Penelitian

Berisi metode yang akan digunakan dalam penelitian mulai tingkat analisis, jenis dan sumber data, tehnik pengumpulan informasi/data, tehnik analisa informasi/data.

### J. Sistematika Penulisan

Berisi gambaran awal pembahasan yang ada pada masing-masing BAB

### K. Daftar Pustaka

Berisi rangkuman seluruh sumber yang digunakan dalam penelitian. Jika ini merupakan proposal skripsi maka cukup apa saja yang ada didalam proposal.